

Luchas en la red: Siria



Damasco exige a los usuarios de los cibercafés que faciliten su identidad a cambio de acceder a Internet. Los oficiales de seguridad han pedido recientemente a los propietarios de estos establecimientos que registren los nombres y los números de los documentos de identidad de sus clientes, así como las veces que acuden. Esta información será recogida y revisada por los servicios de seguridad. El Gobierno no ha dicho nada acerca de esta decisión, pero en el pasado ha insistido en que este tipo de procedimientos son necesarios para prevenir “la penetración de Israel”. Quizá. Pero si tenemos en cuenta que está aumentando el número de *bloggers* que critican al Ejecutivo del presidente sirio Bashar al Asad, es más probable que esta medida se deba al deseo de callar a los disidentes.

Fecha de creación

22 mayo, 2008